

## **La asociación Zaragoza Ciudadana presenta 52 quejas y propuestas sobre movilidad, patrimonio y medioambiente**

ZARAGOZA, 4 Nov. (EUROPA PRESS) -

La asociación sociocultural Zaragoza Ciudadana ha presentado en el Ayuntamiento de la ciudad 52 quejas y propuestas de los zaragozanos sobre movilidad, patrimonio cultural y medioambiente, entre otras.

Durante el mes de octubre ha recibido más de 30 peticiones, de las que una parte han sido presentadas con carácter de urgencia, y el resto han sido remitidas al Ayuntamiento de Zaragoza, junto con 28 propuestas y quejas que se han registrado el pasado mes de julio, dado que "ni se han solucionado ni se ha recibido respuesta alguna", entre las que se encuentran asuntos relacionados con el patrimonio cultural, la movilidad o el medioambiente, han detallado en una nota de prensa.

Respecto a las nuevas quejas, las más repetidas están relacionadas con problemas de movilidad generados por tocones no retirados, así como rebajes de acera y pavimento en mal estado en varias zonas de la ciudad.

El "deficiente" sistema de riego en zonas verdes que inunda aceras, carriles bici y calzadas; la "inaccesibilidad" en los autobuses urbanos para las personas con movilidad reducida; los restos de cimentación del espectáculo 'Iceberg' de la Expo Zaragoza 2008 en el río Ebro; o el estado del Parque Jardín de la Memoria, son algunos de los motivos de queja ciudadana.

Zaragoza Ciudadana ha conseguido solucionar numerosas deficiencias de la ciudad en los últimos meses, continúa recibiendo nuevas denuncias y propuestas ciudadanas a través de sus diversos cauces de participación.